

**ANALISIS PELAKSANAAN *ONLINE MEETING* PADA DIVISI  
*CORPORATE AND INTERNATINONAL AFFAIRS* IKATAN  
AKUNTAN INDONESIA**

**ASTRID HESTIANSYAH MAHENDRA**

**1703517048**



**Karya Ilmiah ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan  
mendapatkan Gelar Ahli Madya**

**PROGRAM STUDI DIII ADMINISTRASI PERKANTORAN  
JURUSAN EKONOMI DAN ADMINISTRASI  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
2020**

**ANALYSIS OF ONLINE MEETING IMPLEMENTATION IN  
CORPORATE AND INTERNATINONAL AFFAIRS DIVISION  
IKATAN AKUNTAN INDONESIA**

**ASTRID HESTIANSYAH M**

**1703517048**



*The Scientific Papaer is written as partial fulfillment of the requirements for  
Diploma Degree of Faculty of Economics, State University of Jakarta.*

**DIPLOMA OF OFFICE ADMNISTRATION STUDY PROGRAM  
MAJOR IN ECONOMY AND ADMINISTRATION  
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA**

**2020**

## ABSTRAK

ASTRID HESTIANYSAH MAHENDRA. 2020. 1703517048. Analisis Pelaksanaan Online Meeting Pada Divisi Corporate and International Affairs Ikatan Akuntan Indonesia. Program Studi DIII Administrasi perkantoran. Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Karya ilmiah ini adalah salah satu cara untuk memperkenalkan kegiatan *online meeting* pada Divisi Corporate and International Affairs Ikatan Akuntan Indonesia. Metode yang dijalankan dalam karya ilmiah ini adalah dengan menggunakan metode deskriptif dengan metode pengumpulan berbagai data melalui tinjauan studi pustaka dan observasi

Dari hasil yang didapatkan bahwa *online meeting* yang dilakukan perusahaan lebih efektif untuk menunjang kelancaran komunikasi antar sesama karyawan atau orang-orang dalam bisnis pada jarak jauh karena tidak membutuhkan waktu yang lama dan biaya yang relatif murah. Aplikasi *online meeting* sangat banyak dan perkembangannya cukup pesat dengan kelebihan masing-masing untuk memaksimalkan komunikasi dalam pekerjaan.

Kata kunci: *Meeting, Online Meetings, Virtual Meeting*

## ABSTRACT

*ASTRID HESTIANYSAH MAHENDRA. 2019. 1703517048. Analysis of Online Meeting Implementation in Corporate and International Affairs Division Ikatan Akuntan Indonesia. DIII Study Program in Office Administration. Faculty of Economics, Jakarta State University.*

*This scientific work is one way to introduce online meeting activities to the Corporate and International Affairs Division of the Indonesian Institute of Accountants. The method used in this scientific work is to use a descriptive method with various data collection methods through literature review and observation.*





*From the results we get that online meetings conducted by the company are more effective for upholding the smooth communication between fellow employees or people in business at a distance because it does not require a long time and is relatively inexpensive. The application of online meetings is very much and its development is quite rapid with each strength to maximize communication at work.*

*Keywords: Meeting, Online Meetings, Virtual Meeting*



# LEMBAR PENGESAHAN

## Lembar Pengesahan Karya Ilmiah

LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi			
			
Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd. NIP. 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	<u>Marsofiyati, S.Pd., M.Pd.</u> NIP. 198004122005012002 (Ketua)		3 Agustus 2020
2	<u>Roni Faslah, S.Pd., M.M.</u> NIP. 197510152003121001 (Penguji Ahli)		3 Agustus 2020
3	<u>Susan Febriantina, S.Pd., M.Pd.</u> NIP. 198102162014042001 (Pembimbing)		3 Agustus 2020
Nama : Astrid Hestiansyah Mahendra No. Registrasi : 1703517048 Program Studi : D3 Administrasi Perkantoran Tanggal Lulus : 28 Agustus 2020			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12  
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

F072020

## PERNYATAAN ORSINALITAS

### PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Karya Ilmiah ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik Ahli Madya, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di perguruan Tinggi lain.
2. Karya Ilmiah ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak benaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 27 Agustus 2020

Yang membuat pernyataan,



Astrid Hestiansyah Mahendra  
NIM. 1703517048



## LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

### LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Astrid Hestiansyah Mahendra  
NIM : 1703517048  
Fakultas/Prodi : Fakultas Ekonomi / D3 Administrasi Perbankan  
Alamat email : dhestiansyah@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi  Tesis  Disertasi  Lain-lain (Karya Ilmiah)

yang berjudul :  
Analisis Pelaksanaan Online Meeting pada Divisi Corporate and International Affairs Ikatan Akuntan Indonesia

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 27 Agustus 2020

Penulis...  
  
( Astrid Hestiansyah-M )

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran kepada Penulis dalam menyusun Penulisan Karya Ilmiah dengan judul Analisis Pelaksanaan *Online Meeting* Pada Divisi Corporate and International Affairs Ikatan Akuntan Indonesia.

Tujuan penulisan Karya Ilmiah ini adalah sebagai gambaran hasil penelitian untuk menangani masalah diperusahaan dan bertujuan memenuhi salah satu persyaratan akademik dalam memperoleh gelar Alhi Madya pada Program Studi D-III Administrasi Perkantoran, Jurusan Ekonomi & Administrasi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Semoga penulisan Karya Ilmiah ini dapat menjadi pembelajaran untuk mahasiswa secara langsung di perusahaan dalam upaya meningkatkan ilmu pengetahuan dan kemampuan dalam menyelesaikan masalah pada saat selesai menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Karya Ilmiah ini dapat terselesaikan tentunya dengan doa serta dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak, untuk itu Penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Marsofiyati, S.Pd., M.Pd selaku Koordinator Program Studi Diploma III Administrasi Perkantoran, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.



3. Susan Febriantina, S. Pd, M. Pd selaku Dosen Pembimbing.
4. Kedua orang tua, adik, dan keluarga besar yang dengan penuh kasih sayang dan memberikan semangat untuk menyelesaikan Karya Ilmiah ini.
5. Rio Widiyanto yang selalu memberikan motivasi dalam penulisan Karya Ilmiah ini.
6. Divers dan teman-teman D3 Administrasi Perkantoran 2017 yang selalu memberikan semangat kepada penulis.
7. Rana Putri selaku teman seperjuangan penulis dalam pengerjaan Karya Ilmiah.
8. Serta pihak-pihak yang tidak dapat Penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadarinya tentunya masih banyak kekurangan dalam penulisan Karya Ilmiah ini. Oleh karena itu, Penulis menerima kritik dan saran yang dapat membangun Prtaktikan agar menjadi lebih baik.

Akhirnya, Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang membantu Penulis dalam penulisan Karya Ilmiah ini. Penulis berharap semoga Karya Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi pembaca dalam menuju perubahan dan kemajuan perkembangan Universitas Negeri Jakarta.

Penulis